
因 G0512 成乐高速公路施工，为进一步加
强道路交通安全管理，切实预防和减少交通事
故，保障人民群众生命和财产安全，根据《中华
人民共和国道路交通安全法》《中华人民共和国
公路法》等法律、法规的规定，决定对施工路段
实施交通管制，现就相关事项通告如下：

一、交通管制路段及时间
(一) 成雅高速青龙场枢纽互通乐山至成

都方向匝道，10月 26日至12月 12日临时交
通管制。

二、交通管制内容及通行方案
(一) 成雅高速青龙场枢纽互通乐山至成

都方向匝道临时交通管制，车辆通过临时匝
道通行。

三、注意事项
(一) 行经施工路段时减速慢行，严格按照

交通标志标牌指示安全有序通行，夜间行车时

按照规定使用灯光。
(二) 行经施工路段禁止停车逗留，严禁驶

入管制区域。
(三) 请服从交通警察指挥，确保通行安全。

违反交通管制规定的，公安机关将依法依规处理。
(四) 出行前请密切关注路况变化信息，合

理规划出行 路线。
(五) 施工路段发生交通事故后，请遵循“车

靠边、摆标志、人撤离、即报警”的基本规范。
应急求助电话：96122、12122
特此通告。

四川省公安厅交通警察总队
高速公路公安局一支队三大队
四川省交通运输厅高速公路
交通执法第五支队一大队

四川成渝高速公路股份有限公司成雅分公司
2022年10月21日

关于G0512成乐高速、G5成雅高速青龙场枢纽互通施工
临时交通管制的通告
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新华社北京10月20日电 党的二
十大新闻中心20日晚举行第五场集体
采访，邀请青海、宁夏、新疆、中央和国
家机关、中央金融系统、中央企业系统
（在京）代表团新闻发言人出席，介绍各
自代表团学习讨论二十大报告情况，并
回答记者提问。

这6位新闻发言人是：青海省委常
委、西宁市委书记陈瑞峰；宁夏回族自
治区党委常委、宣传部部长李金科；新
疆维吾尔自治区党委副书记、宣传部部
长张春林；中央和国家机关工委副书记
邹晓东；中国人民银行党委委员、副行
长，国家外汇管理局党组书记、局长潘
功胜；国家电力投资集团有限公司董事
长、党组书记钱智民。他们介绍说，连
日来，大家认真学习讨论二十大报告，
感到备受鼓舞，一致表示完全赞同、坚
决拥护这份报告。下一步，将按照二十
大报告提出的战略部署，完整、准确、全
面贯彻新发展理念，在新征程上奋力谱
写高质量发展新篇章。

陈瑞峰说，青海坚持以铸牢中华民
族共同体意识为主线，以社会主义核心
价值观为引领，大力推进民族团结进步
示范省建设。青海各族人民在中华民
族这个大家庭里手足相亲、守望相助，

开创了共同团结奋斗、共同繁荣发展的
新局面。

李金科说，10年来，宁夏重点实施
了一大批惠民举措，城乡群众的获得
感、幸福感、安全感明显增强。下一步，
宁夏将牢牢坚持以人民为中心的发展
思想，把巩固脱贫攻坚成果和乡村振兴
有效衔接起来，让老百姓的日子过得一

天比一天更好。
张春林说，党的十八大以来，新疆

持续推进就业、教育、医疗、社会保障等
民生工程建设，用实实在在的努力不断
增进民生福祉。各族群众的获得感、幸
福感、安全感不断增强。新疆的明天更
美好。

邹晓东说，中央和国家机关党的建

设发生全方位变化。中央和国家机关
各部门对党建工作的重视程度、认识深
度和工作力度明显增强和提升。在决
战脱贫攻坚、抗击疫情、推动经济社会
发展等重大任务中，各级党组织和党员
干部经受住了考验。下一步将坚持守
正创新、主动担当作为，不断推进机关
党建高质量发展，为落实好党中央赋予
中央和国家机关的各项工作职责提供
坚强保证。

潘功胜说，金融系统将以二十大报
告为指引，重点做好以下工作：一是坚
持党中央对金融工作的集中统一领导；
二是坚持金融服务实体经济的宗旨；三
是坚持统筹发展和安全，牢牢守住不发
生系统性金融风险的底线；四是坚持深
化金融改革开放，深入推进金融供给侧
结构性改革；五是坚持全面从严治党，
以高质量党建推动金融事业的高质量
发展。

钱智民说，国有企业是中国特色社会
主义的重要物质基础和经济基础，是党执
政兴国的重要支柱和依靠力量，必须做大
做强做优。下一步，国资国企将重点在以
下几个方面发力：一是科技创新，二是高
质量发展，三是加强国际合作，四是坚持
党的领导和完善现代企业制度。

10月20日，中国共产党第二十次全国代表大会新闻中心举行第五场集体采访。
新华社发

党的二十大新闻中心举行第五场集体采访

新时代的伟大成就是党和人民一
道拼出来、干出来、奋斗出来的。今日
中国，要全面建成社会主义现代化强
国，开启新的逐梦征程。

如何将党的二十大报告擘画的宏
伟蓝图变为现实？近日记者走进工厂
车间，体会一线生产者的二十大时光。

边学边干
从报告里读出了机遇与信心

10月19日中午，绵阳高新区，四川
长虹技佳精工有限公司冲压件厂的机
械声刚停歇，党支部交流群的消息提示
音就响起——一篇名为《加快建设制造
强国》的文章被分享进来，大家开始热
烈讨论。这两天，作为公司自动化项目
组的经理，王勤每天都要收集相关报
道，与大家分享交流、相互勉励：“咱们
生产线上见真章！”

党的二十大报告提出“建设现代
化产业体系”，强调坚持把发展经济的
着力点放在实体经济上，推进新型工
业化，加快建设制造强国、质量强国、
航天强国、交通强国、网络强国、数字
中国。

这让正全力推进智能制造的长虹
人颇为振奋。王勤表示，这两天大家
边学边干，拼劲十足。走进冲压件厂
G02车间，这里的5条自动化冲压生产
线依次排开，每台冲床前都“站着”工
业机器人。随着机器人的手臂抬起、
伸出、收回、旋转，银白色的金属板在
冲床内一进一出，只用几秒就完成冲
压塑型，成为智能电视的金属背板。

近年来，以智能制造为主攻方向，
长虹技佳精工于2013年前后全面启动
生产线的升级改造。王勤介绍，包括眼
前的5条生产线在内，公司15条生产线
已有13条实现自动化生产，生产效率
大幅提升。

在乐山市五通桥区，“中国绿色硅
谷”核心区同样一片忙碌，各类载重货

车川流不息。永祥能源科技项目
1000亩厂区内，厂房已经建成，通场
道路已成形，工人在紧锣密鼓地进行
设备安装，确保明年6月项目具备投
料条件。

在乐山市京运通新材料科技有限
公司生产车间内，千余座拉棒炉竖立，
反应装置正按一定频率顺时针持续旋
转，仿佛一片工业丛林。

“24小时连轴生产。”京运通新材
料科技有限公司总经理关树军告诉记
者，作为生产企业，他们在二十大报告
中读出的是机遇与信心。“报告明确‘加
快发展方式绿色转型’，强调实施全面
节约战略，发展绿色低碳产业，这将使
整个产业迎来跨越式发展。”

全力冲刺
产业项目和智能制造都在升级

党的二十大报告指出，加快建设现
代化经济体系，着力提高全要素生产
率，着力提升产业链供应链韧性和安全

水平。
目前，全球晶硅光伏产业

龙头企业已有 7家落户五通
桥；已形成 11.3 万吨高纯晶
硅，2万吨颗粒硅，43GW单晶
拉棒切方和14.5GW硅片生产
能力。

“下一步我们要打通从硅
料生产、拉棒切方到太阳能电
池片组件的晶硅光伏全产业
链条。”乐山高新区五通桥基
地管委会党工委副书记周波
表示，当地正按这一思路积极
招引包括电池片组件在内的
晶硅光伏中下游产业项目，同
时做大做强新能源、新材料两
大绿色低碳产业项目。

从永祥能源科技项目出
发向南行进，龙翔路两侧，轰

鸣声此起彼伏。两个正在施工的厂区
中间，一条双向六车道进厂道路已经部
分投入使用。

“这是北二路一期工程，为园区主
轴道路，目前服务永祥光伏科技和中
小企业园区。”周波介绍，企业建设按
下“快进键”，离不开各要素保障项目
的快速推进。目前，除进场道路外，正
加快推进工业供水厂（二期）、污水处
理厂（二期）、乐山南500千伏变电站
等配套项目建设，确保产业项目顺利
投产。

升级的不只产业项目，从设备维修
工到自动化改造领头人，“80后”工匠
王勤也在不断“升级”。作为绵阳高新
区“王勤自动化技能大师工作室”领办
人，他经手了此前每条生产线的升级改
造。“从方案设计、评审，到立项实施、投
入生产、项目验收，全程参与。”王勤说，
他和同事从跟随学习到探索创新，已先
后完成60余项设备技改和自动化攻关
项目。

吃过午饭，王勤马不停蹄赶往长
虹技佳精工J03工厂，一场大考正在
等他。“我们还有两条线正在做改造
准备，要全力冲刺。”王勤介绍，工厂
正在组织其中一条生产线的改造方
案评审会。

“采用机器人替代人工进行自动化
焊接和安装，实现空调底板焊接工序全
自动化生产。”在汇报方案时，王勤自信
满满，改造后生产效率可提升20%，生
产质量更可靠。

王勤告诉记者，这条生产线的改造
预计年底就能完成，其他待改冲压生产
线的改造方案也正在修改完善，力争年
底同步完成。届时，工厂的15条冲压
生产线都将实现自动化。“我们将进一
步推动生产线的数字化、网络化、智能
化升级，朝着更高水平的智能制造迈
进。”他说。

四川日报全媒体记者 吴忧王晋朝

向更高水平的智能制造迈进，做大做强绿色低碳产业项目

一线生产者全力冲刺迎大考


